

授業参観ありがとうございました。

保護者の皆様に今年度初めて、教室で学習する子供たちの様子を見ていただきました。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。おうちの方が来校されるということで、朝から普段より張り切っている子供たちの姿が多く見られました。

また、感染予防対策として、参観時間を指定させていただいたり、2週間前からの健康チェックもしていただいたりしました。保護者の皆様には、御協力していただき、誠にありがとうございました。全国的にも新型コロナウイルスの感染が増加傾向にあり、まだまだ予断を許さない状況が続いています。引き続き、マスクの着用、うがい、手洗いなどの予防対策を徹底し、教育活動が円滑にできるよう、取り組んでいきます。御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました。

11月17日(火)、18日(水)の2日間で、6年生が修学旅行に行ってきました。コロナ禍の関係で、例年と目的地を変更し、山梨、長野方面にしました。

1日目は、最初に「山梨県立科学館」に行きました。反射神経を計測したり、シャボン玉を作ったりするところがあり、いろいろ体験しました。次に、松本に行きました。「松本城」と「開智学校」周辺を班別活動で見学しました。松本城では予想より入場者が少なく天守閣まで登ることができた子が多かったようです。ホテルでは、夕食の後、2クラスと3クラスに分かれて、星空観察と買い物をしました。売店の商品が飛ぶように売れて、品切れになるものもありました。家族の顔を思い浮かべながら、めあての商品を探していました。星空観察では、星がきれいに見えました。夏の大三角や秋の四辺形などを分かりやすく教えてもらいました。買い物の後は、広い部屋で、ゆったりと過ごし、仲間と楽しく過ごしていました。

2日目は、ホテルを出た後、「世界の影絵・切り絵・ガラス・オルゴール美術館」に行きました。 展示品を鑑賞したあとのおみやげコーナーも人気がありました。次の目的地は「チロルの森」でした。子供たちは、クリアキャンドル作りをしたり、アスレチックをしたり、動物と触れ合ったりしました。最後の目的地は「土田園(りんご狩り」でした。初めて体験する子も多かったようです。 大きなりんごに丸ごとかじりつき、「おいしい。」「おいしい。」と言ってほおばっていました。

この後、帰路につきました。帰りのバスの中は、長泉町に近づくにつれ、まだ、「修学旅行が終わらないでほしい。」という思いがあふれていました。

修学旅行は、目的地や活動内容も重要ですが、仲間と共に同じ時間を過ごし、かけがえのない思い出を作れたことに意義があります。コロナ禍の中、修学旅行を中止にせざる得ない学校が多くあった中、何とか南小の6年生の子供たちが、修学旅行の体験をすることができて、本当によかったと思います。保護者の皆様には、準備から、18日の迎えまでいろいろ協力していただき、ありがとうございました。







(りんご狩り)

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。